



## Realizan En La Cámara De Diputados El Foro "Las Juventudes Diversas"

- Este sector de la población está incidiendo en los espacios de toma de decisiones: diputada Luévano Luna

La diputada Salma Luévano Luna, presidenta de la Comisión de Diversidad, inauguró en el Palacio Legislativo de San Lázaro el foro "Las juventudes diversas", con el objetivo de informar e inspirar la participación de estos sectores de la población en los espacios de representación de la política actual y del futuro.

"A corto plazo ustedes estarán de este lado, por lo que prepararse e incidir para tener las herramientas para llegar a estos espacios es algo de felicitarse. Estaremos apoyando estos proyectos e iniciativas de participación", expresó.

Enfatizó que las juventudes no solo son el futuro, sino también el presente del país, por lo que se dijo gustosa de ver que este sector de la población esté incidiendo en los espacios de toma de decisiones.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-en-la-camara-de-diputados-el-foro-las-juventudes-diversas/>